
ROK V PŘÍRODĚ
Zveme Vás na procházku přírodou, kterou zahájíme v prvních lednových dnech 
a ukončíme koncem roku, v prosinci. Během všech ročních období navštívíme 
různá m ísta přírody, Vám znám á i neznámá. Lesy a louky, nížiny i hory, potoky, 
řeky, rybníky a m okřady s rákosovými porosty a zaposloucháme se do 99 denních 
i nočních zvuků přírody a h lasů jejich obyvatel.

EIN JAHR IN DER NATUR
Wir laden Sie zu einem Spaziergang in der Natur ein, den wir in den ersten 
Januartagen beginnen und in den letzten Dezembertagen beenden werden. Während 
der vier Jahreszeiten wollen wir verschiedene, m ehr oder weniger bekannte Orte 
der Natur besuchen, wie Wälder und Wiesen, Auen und Berge, Bäche und Flüsse, 
Teiche und mit Schilfbewachsene Sümpfe. Wir werden den 99 w ährend des Tages 
oder in der Nacht entstehenden Lauten der Natur und ihrer Einwohner zuhören.

A YEAR IN NATURE
Jo in  us for a walk through Nature, starting on the first January  days and finishing 
at the end of the year in December. During all seasons of the year we shall visit 
various places in Nature, familiar and less familiar to you, such as woodland and 
meadows, lowlands and m ountains, brooks, rivers, fishponds and wetlands with 
reed beds. We shall listen to 99 different sounds of Nature and voices of her 
denizens, both nocturnal and diurnal.
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